

## **Rencontre avec des milliers de premiers votants et de familles de martyrs - 28 /Feb/ 2024**

Lors d'une rencontre émouvante avec des milliers de premiers votants et de familles de martyrs, le Guide suprême de la Révolution islamique a loué la vigueur et l'engagement du peuple lors des élections comme une démonstration de force nationale, un rempart contre les menaces extérieures et un revers cinglant pour les ennemis de l'Iran. Mettant en avant les caractéristiques que doit avoir un candidat, il a insisté sur le rôle déterminant des élections dans la résolution des défis et dans la promotion d'une Iran prospère. Il a appelé tous ceux qui chérissent l'Iran, sa révolution et son progrès à exercer leur droit de vote ce vendredi.

Il a souligné le caractère particulièrement analytique et rigoureux de la jeunesse post-révolutionnaire, affirmant que leur participation éclairée aux urnes est le fruit des sacrifices et des luttes persistantes contre l'oppression et la tyrannie.

Le Guide de la Révolution, en faisant référence aux écrits de certains hauts fonctionnaires de l'ancien régime sur le caractère illégitime des élections avant la Révolution, a souligné que les résultats étaient prévus à l'avance, orchestrés depuis les coulisses du palais et parfois même depuis certaines ambassades étrangères, avant d'être présentés comme le choix du peuple.

L'Ayatollah Khamenei a fait référence à la domination des régimes dictatoriaux après de grandes révolutions telles que la Révolution française et l'ancienne Révolution soviétique, en ajoutant : "L'Imam Khomeiny (paix à son âme), en ayant une confiance totale envers le peuple et en accordant de l'importance aux élections, a soumis la définition du type de régime à un référendum seulement 50 jours après la victoire de la révolution, afin que la nation, en tant que détenteur du pays et de la révolution, décide de son avenir."

L'Ayatollah Khamenei a souligné qu'après le référendum du 1er avril 1979, plusieurs élections et consultations populaires ont été tenues au cours de la première année de la révolution afin de modeler les institutions nationales conformément aux souhaits et aux votes de la population. Il rejette ainsi l'idée selon laquelle la participation massive des citoyens aux élections n'est pas importante, affirmant que des élections dynamiques sont essentielles, car la participation du peuple est un signe de sa présence sur la scène politique nationale, ce qui est une grande richesse pour l'Iran.

Le Guide suprême, observant avec attention le fervent engagement des citoyens dans le processus électoral à travers le pays, a qualifié leur participation de phénomène miraculeux.

Évoquant les forces hostiles scrutant de près l'évolution des événements en Iran et les élections à venir, il a dénoncé l'ingérence américaine, les politiques européennes souvent interventionnistes, les machinations sionistes, ainsi que l'influence des puissants intérêts financiers qui cherchent à influencer les affaires iraniennes pour diverses raisons. "Ces acteurs redoutent avant tout la volonté et la puissance du peuple iranien qui s'expriment à travers les élections." a-t-il déclaré.

Selon lui, cette même force populaire a renversé le régime monarchique en Iran soutenu par l'Occident, humilié Saddam dans la guerre imposée malgré ses soutiens internationaux, démontrant ainsi la puissance nationale. "En ce sens, les élections deviennent le symbole de la souveraineté nationale." a-t-il estimé.

La participation massive des citoyens aux élections est perçue comme un symbole de la puissance nationale et

comme un pilier essentiel de la sécurité du pays. Selon lui : "L'absence de sécurité nationale signifie l'absence de tout, et toute faille dans la puissance nationale pourrait potentiellement mettre en péril notre sécurité nationale, ouvrant ainsi des portes à des menaces multiples et variées."

Selon le Guide de la Révolution, les élections énergiques et animées ont abouti à la sélection de figures politiques influentes, formant ainsi un Parlement robuste propice à la résolution des défis nationaux et à l'avancement du pays. Il a souligné : "cette dynamique électorale, tant au niveau législatif que présidentiel, ouvre la voie à des initiatives majeures pour le développement national."

Il a également mis en avant l'implication accrue des jeunes dans le processus électoral, soulignant que leur croissance politique renforce la capacité nationale à identifier et contrer les menaces ennemies.

L'Ayatollah Khamenei, pour clôturer cette partie de son discours, a rappelé l'importance cruciale du vote pour le peuple, insistant sur le fait que ce geste simple peut avoir un impact significatif sur le pays. Il a également encouragé les jeunes à jouer un rôle actif dans le processus électoral, les exhortant à convaincre leurs proches de participer en utilisant des arguments solides et une approche logique.

Le Guide suprême a adressé un message clair à ceux qui envisagent de boycotter les élections. En soulignant que l'abstention ne mène à rien, il a mis en garde contre les voix qui découragent la participation citoyenne. "Chaque vote compte", a-t-il insisté, soulignant que même si certains hésitent à s'engager dans le processus électoral, il est essentiel de penser aux conséquences de leur choix. "Ne pas voter n'a aucun impact positif, mais voter peut apporter des avantages tangibles", a-t-il déclaré, soulignant l'importance de l'engagement civique dans la société.

L'Ayatollah Khamenei a mis en lumière les conséquences de l'abstention lors des élections. Il a averti que s'abstenir de voter ne fait que compliquer les défis du pays, tout en portant préjudice à l'individu lui-même. Selon lui, en refusant de voter, les autres décident à sa place, ce qui peut entraîner l'élection de personnes qui ne correspondent pas à ses aspirations. Il a souligné l'importance de voter activement pour influencer les décisions politiques et éviter des résultats indésirables.

Le Guide suprême a exposé les critères pour déterminer un candidat exemplaire. Selon lui : "un candidat exemplaire se distingue par un engagement plus fort envers la religion, ses pratiques et ses principes juridiques. Il insiste sur l'indépendance nationale et rejette toute forme d'alliance avec des pouvoirs extérieurs. La lutte contre la corruption est pour lui une priorité absolue. Les intérêts nationaux priment sur ses intérêts personnels et ses affiliations partisans."

Il a souligné l'importance de trouver ces candidats exemplaires et d'appliquer ces critères aux candidats, nécessitant lecture, recherche, vigilance dans les déclarations et consultation avec les plus expérimentés. Il a précisé que ce processus, bien que complexe, est réalisable. À Téhéran, différentes listes de candidats existent, certaines sont connues, d'autres nécessitent des investigations, et certaines sont recommandées par des personnes de confiance, dont les noms figureront sur le bulletin de vote. Ainsi, un effort maximal est requis dans ce domaine crucial.

Dans son allocution finale, l'Ayatollah Khamenei a qualifié la question de Gaza de cruciale pour le monde islamique, soulignant que les récents événements ont servi de vitrine pour l'islam, démontrant sa capacité à inspirer la résilience et la résistance face aux agressions sionistes. Il a mis également en lumière la véritable essence de la culture occidentale, révélant que même les dirigeants occidentaux ne reconnaissent pas pleinement les atrocités commises par les sionistes contre les Palestiniens. "Malgré leurs déclarations, dans la pratique, ils entravent les efforts visant à mettre un terme à ces crimes en contournant les résolutions du Conseil de sécurité des Nations unies." a-t-il dénoncé.

L'acte de protestation par auto-immolation d'un officier de l'armée de l'air américaine a été qualifié par le Guide de la Révolution comme un symbole suprême de la honte des politiques inhumaines de l'Amérique et de la décadence



morale de l'Occident. Cette réaction, même au sein de la culture occidentale, témoigne de la profondeur du mépris envers cette culture.

Dans un message empreint d'espoir, il a appelé à une victoire totale de l'islam, des musulmans et particulièrement de Gaza, implorant l'assistance divine dans cette lutte pour la justice et la dignité humaine.

Les guides de la Révolution islamique ont mis en exergue lors d'une autre séquence de leurs discours l'importance cruciale des mois de Chaabân et de Ramadan, soulignant la nécessité de rechercher une proximité avec le Divin. "Les jours à venir de Chaabân, et ensuite l'arrivée du mois sacré de Ramadan, présentent une occasion inestimable pour la prière, la méditation et le renforcement du lien avec le Créateur. Je conseille particulièrement aux jeunes, dotés de cœurs purs et lucides, de ne pas ignorer les invocations des Imams infallibles (que la paix soit sur eux), le repentir et les salutations, car ces prières renferment des enseignements élevés et enrichissent votre relation avec le Créateur de l'Univers."